

Manipulación del Clima

Bien sabemos que los desastres se dan a causa de la propia naturaleza, desde maremotos y terremotos hasta sequías largas e inundaciones. No obstante, en numerosos casos a lo largo de los últimos siglos ha sido el ser humano el culpable de producir graves desastres en la naturaleza y muchos de ellos provocaron daños irreparables en el planeta. Desde incendios y explosiones hasta derrames que contaminan el medio ambiente, especialmente el mar. Recurriendo a la geoingeniería climática, para la manipulación del clima, cuyo acto es alterar el ambiente para producir cambios en el clima, teniendo como objetivo prevenir o preparar fenómenos naturales como huracanes, tornados y lluvias en zonas de sequía y no sequía, entre otros; provocando desastres en los países donde hay grandes recursos naturales o atacar a un enemigo o rival con tácticas militares y de guerra económica como la Operación Popeye, cuando el clima se usó como arma de guerra en Vietnam, entre los años 1970-1971, y donde por primera vez las fuerzas militares modificaron el ambiente con fines hostiles y se sembraron nubes para prolongar el monzón o cambio estacional en la dirección de los vientos entre el continente y el océano. No obstante, la modificación del clima en la guerra ha sido prohibida por interés de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), al amparo de la Convención de Modificación Ambiental. Por qué? Por

la derrota de los Estados Unidos que significó un fuerte golpe a su poderío militar e internacional que hasta entonces gozaba de total impunidad. Al intentar derrocar el Gobierno de Vietnam del Sur y contener la expansión del comunismo.

Al respecto no cabría duda alguna que los impactos del cambio de clima que está sufriendo Chile, entre otros países americanos y europeos, son producidos intencionalmente por el capitalismo industrial y comercial que se esconde con la identidad de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). A objeto causar miedo y catástrofes en la población de los países que tienen grandes recursos naturales. Comprometiéndolos con créditos y/o préstamos e intereses abusivos en el Fondo Monetario Internacional (FMI), Banco Mundial (BM) y Banco Interamericano de Desarrollo BID), entre otras instituciones monetarias y bancarias; y así, administrarlos y controlarlos con entera independencia. Dejando en el pasado las guerras con armamentismo nuclear entre otras catástrofes, como las ocurridas a fines de la Segunda Guerra Mundial, el 6 de agosto de 1945, cuando el ejército de los Estados Unidos lanzó el Little Boy o chico pequeño, la primera bomba atómica sobre la población civil y arrasó con la ciudad japonesa de Hiroshima, y tres días más tarde le lanzó otra sobre la ciudad de Nagasaki, la Fat Man u hombre gordo. En conclusión: Chile, científicamente está muy atrasado, aun habiendo 55 universidades como instituciones superiores.



**ROBERTO
CISTERNAS
CONTRERAS**

Los columnistas expresan opiniones absolutamente personales y no representan necesariamente la línea editorial Longino de Iquique.